

Koramil 0831/01 Simokerto Bersama Anggota Polsek Simokerto Lakukan Pengamanan Lebaran Idul Fitri

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 7, 2024 - 14:49



SURABAYA, 07 April 2024 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M, anggota Koramil 0831/01 Simokerto dan Anggota Polsek Simokerto melakukan apel bersama sebagai persiapan untuk giat Pos Pengamanan. Apel ini dilaksanakan bertempat di Pos ITC Mall, Jalan Gembong no. 20-30, Kelurahan Kapasan, Kecamatan Simokerto, Surabaya.

Danramil 0831/01 Simokerto Mayor INF Budi Hermanto menegaskan pentingnya kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan masyarakat, terutama selama periode libur panjang seperti Idul Fitri.

"Kami bersama-sama melakukan mengamankan perayaan Idul Fitri. Kerjasama dan koordinasi antara TNI dan Polri sangatlah penting dalam menjaga stabilitas

keamanan di wilayah Simokerto," ujar Danramil.

Pos Pengamanan yang akan dibentuk di sekitar ITC Mall ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang akan merayakan Idul Fitri. Diharapkan, dengan kehadiran personel TNI dan Polri di tempat-tempat strategis seperti pusat perbelanjaan, potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir.

Apel bersama ini juga sebagai wujud komitmen dari Koramil 0831/01 Simokerto dan Polsek Simokerto dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Seluruh anggota yang hadir dalam apel tersebut diharapkan dapat melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.

Pos Pengamanan di sekitar ITC Mall ini akan beroperasi secara terus-menerus selama periode libur panjang Idul Fitri, guna memastikan situasi tetap terkendali dan aman bagi semua pengunjung. Semua pihak dihimbau untuk tetap mematuhi aturan dan petunjuk dari petugas keamanan selama berada di area tersebut.

Dengan adanya koordinasi yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat, diharapkan Hari Raya Idul Fitri dapat berlangsung dengan aman, tenteram, dan penuh kebahagiaan bagi semua umat Islam di Surabaya." pungkasnya